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第５４３回例会 平成２０年１０月２３日(木) プログラム「鹿児島城西ＲＣとの合同例会」  
前回第５４２回例会[10 月 16 日（木）]の報告  於：東急イン 

【会長アドレス】会長 右田省二 
「あなたの街は大丈夫」新財政指標が来年度から実施されます。 

何のことかわかりますか。来年から地方公共団体の台所事情を分かりやすく判定するために、２００８年度

決算から四つの指標が導入されます。この指標を適用して２００７年度の決算では４３の市町村に警告カード

がでるような状況だそうです。これは「地方公共団体の財政の健全化に関する法律」によって地方公共団体の

財政の健全化判断比率として四つの指標が具体的に定められたことで、平成 20 年度の決算から適用されます。  
皆さんご存じの赤字再建団体である夕張市の問題がクローズアップされたとき、分かりやすい財政指標がな

かったとの反省からできた法律です。今までは地方財政再建促進特別措置法により赤字団体が自らの申し出に

より、財政再建計画を策定して総務大臣の同意をもらうことになっていました。この現行制度では分かりやす

い財政情報の開示が不十分で、再建団体の基準しかなく、早期是正機能がないことや、普通会計を中心にした

収支の指標のみで、ストックの財政状況に課題があっても対象とならないこと等の問題点が多くありました。

また、公営企業にも早期是正機能がない等の課題がありました。 
そこで、新しい財政健全化法では健全化判断比率として①実質赤字比率（一般会計の赤字額／一般財源）②

連結実質赤字比率（連結実質赤字額／一般財源）③実質公債費比率｛（地方債の元利償還金＋準元利償還金－特

定財源－元利償還金）／（財政規模－元利償還金）｝④将来負担比率｛（将来負担額－充当可能基金額－特定財

源見込額－地方債現在高等に係る基準財政需要額算入見込額）／（標準財政規模－元利償還金）｝で判断するこ

とにしました。これらの比率は財政規模に応じて何％と決めてあり自動的に、早期健全化団体や財政再生団体、

公営企業の経営健全化団体を決めてしまいます。我々は自分たちの住む町のこれらの指標を毎年チェックする

必要があります。第 2、第 3 の夕張市にならないように市の決算報告にご注目ください。 
 
【会務報告】幹事 国師博久                      
① 本日（10/16）例会後、定例理事会を行います。 
【ゲスト】（卓話者） 薬丸野太刀自顕流保存会会長 東 隆一様 

米山奨学生 李 海珠さん 
【ロータリー財団寄付目標達成者】10/16 濵田一郎君・横山武博君 
【ソング】もみじ  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
《次回（第 544 回）例会のお知らせ》 

日 時：Ｈ20 年 10 月 30 日(木) 
12：30～13：30 

場 所：東急イン２Ｆ 
ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ：横山米山奨学委員長 

前田職業奉仕委員長   
 

奉仕プロジェクト委員会＆会員選考・研修委員会より 
ビチャイ・ラタクル元ＲＩ会長を囲んでの合同歓迎懇親会 
および第 84 回ロータリー大学のご案内 
日時：Ｈ２０年１１月１７日（月）１８：３０～ 
場所：城山観光ホテル １Ｆ 滝の茶屋（TEL224-2223） 
会費：８，０００円 
ご出席の程宜しくお願いします。  
出欠を 10/24(金)までに事務局までお知らせ下さい。 
 



【プログラム】外部卓話 薬丸野
の

太刀
だ ち

自顕流保存会会長 東
ひがし

 隆
りゅう

一
いち

様「我がふるさと 薩摩隼人」 

ﾌﾟﾛﾌｨｰﾙ：昭和 14 年 鹿児島市生まれ 
     昭和 38 年 鹿児島大学教育学部卒業 公立中学校体育教師として勤務 
          30 歳の頃、薬丸野太刀自顕流入門 故奥田真夫氏に師事 
    平成 10 年 薬丸野太刀自顕流総師範就任 
    平成 12 年 鹿児島市清水中学校を最後に教職を退職  

    現在   薬丸野太刀自顕流保存会会長  
郷中教育（1.うそを言うな 2.負けるな 3.弱い者いじめをするな）

薩摩の教えをもとに自顕流を通して若い人を育てていきたい。 
 
 
【ニコニコＢＯＸ】 
◆池田耕夫君 
先月 25 日の例会欠席は長男の結婚式の為、入会以来

のホームクラブ 100％が途切れました。バンザイ、Ｉ

さん、Ｈさん、式に出席有難うございました。又旅立

つ前に急遽歯の治療をしていただきました西先生、お

陰様で毎日美味しい食事をいただくことができ、太っ

て帰ってきました。ニコニコです。 
◆萬福久生君 
東先生、サザンウインドロータリークラブへようこそ

おいで下さいました。持ち前の元気パワーで薩摩の伝

統文化を守っていかれる事を期待しています。  

◆松田圭治郎君  
送迎用車両購入のため今回も物品販売のご協力をお

願いいたします。HAS 療育センター 松田翠 
《ニコニコ BOX 累計額 ￥１５０，０００－》 
【ゴメンナサイＢＯＸ】 
◆夏迫文男君 
長く欠席しました。ゴメンナサイ。 
《ゴメンナサイ BOX 累計額 ￥２０，０００－》

 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 

出 席 報 告 会員数 出席数 出席率％ 

第 542 回 10 月 16 日(木) ５１ ２７ ５２．９４ 

第 540 回 10 月 2日(木)訂正 51（50） ３９ ７８．００ 

市内他ＲＣプログラム  ★例会時間・場所等の変更  
月日曜 ＲＣ プログラム 例会場 

10 月 24 日（金） 鹿児島ＲＣ ゲスト卓話 志賀内泰弘様「ギブアンドギブで上手くゆく～

「プチ紳士を探せ！」運動について～」 
山形屋 

10 月 27 日（月） 中央ＲＣ ゲスト卓話 村田有紀様 かごしま親善大使 
「ふるさと鹿児島への思い」 

山形屋 

10 月 28 日（火） 東南ＲＣ フリートーキング ｻﾝﾛｲﾔﾙﾎﾃﾙ 
10 月 28 日（火） 城西ＲＣ  クラブフォーラム（米山奨学委員会） 東急イン 
10 月 29 日（水） 南ＲＣ ★クラブ定款休会 ｻﾝﾛｲﾔﾙﾎﾃﾙ 
10 月 29 日（水） 西ＲＣ 米山奨学生卓話 パン・イ・トゥェーさん 山形屋 
10 月 29 日（水） 西南ＲＣ ★職場訪問 パシフィックグレーンセンター ゆうづき 
10 月 30 日（木） 東ＲＣ 早朝例会 平田公園清掃 山形屋 
10 月 30 日（木） 北ＲＣ  ２０周年記念事業委員会別発表② 東急ホテル 
 

マイブーム 松田泉 
 現在私がはまってやっているのは、土日のスポーツクラブです。この間卓話してもらった瀬戸さん経営の

チャレンジスポーツで他に予定のない時はほとんど一日います。ジムはあまり好きではないので、専らレッ

スン中心です。エアロビクス、ヨガ、ボクササイズ、ベリーダンス、ダンベル、バランスボール etc.と若い

スタッフが熱心に教えてくれるので好感が持てます。他に岩盤浴、マッサージ、美容室などいろいろできる

ので自宅からとても近い所（NC プラザ）に正に私のために作ってくれたたような感じです。 
これからもできるだけ元気でいられるよう楽しみながら続けるつもりです。 
 


